

Presseinformation

Starnberg, 8. November 2016

Schüler der Franziskus-Schule konstruieren mit Ingenieuren des DLR Insektenhotels

In einem klassenübergreifenden Unterrichtsprojekt haben die Schüler der Berufsschulstufe der Franziskus-Schule – eine Einrichtung der Lebenshilfe Starnberg – gemeinsam mit Mitarbeitern der Deutschen Luft – und Raumfahrt Gesellschaft Oberpfaffenhofen ihr eigenes "Insektenhotel" konstruiert. An insgesamt drei Projekttagen sägten, schliffen und hämmerten die Schüler zusammen mit den Ingenieuren und konnten ihre handwerklichen Fähigkeiten einbringen. Alle hatten Freude an der gemeinsamen Arbeit. Im nächsten Frühjahr findet ein gemeinsames "Richtfest" statt. Außerdem hat die DLR die Berufsschulschüler zu einem Besuch im Luft – und Raumfahrtzentrum eingeladen.

Lebenshilfe Starnberg - Wo Zuversicht eine Zukunft hat

Wir beraten, fördern und betreuen Menschen mit Behinderungen im Landkreis Starnberg in allen Altersstufen. Dafür haben wir in unseren gemeindenahen Einrichtungen den Altersgruppen entsprechende Angebote entwickelt, vom Lernen über das Arbeiten bis hin zum Wohnen. Unsere Kinderkrippen und Kindergärten sind für Kinder mit und ohne Behinderung da. Unsere 250 Mitarbeiter betreuen rund 800 Kinder, Jugendliche und Erwachsene in 17 Einrichtungen im Landkreis Starnberg. Das Miteinanderleben von Menschen mit und ohne Behinderung und die Teilhabe am gesellschaftlichen Leben stehen bei uns im Mittelpunkt. Dafür entwickeln wir im Landkreis zukunftsweisende Konzepte.

Weitere Informationen: Annette Werny

Öffentlichkeitsarbeit und Marketing

Tel.: 08151 / 276-223 Mobil: 0173 / 3618825 Fax: 08151 / 276-16 E-mail: awerny@lhsta.de

Lebenshilfe Starnberg gemeinnützige GmbH, Leutstettener Straße 22, D - 82319 Starnberg

www.lebenshilfe-starnberg.de